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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Frau Teichmann berichtet von umliegenden Sporthallen (Bobitz, Dorf Mecklenburg, 
Warin, Bad Kleinen), in welchen seit mehreren Monaten der Trainingsbetrieb bereits 
wieder unter Auflagen läuft. 

Herr Kühn befürwortet die Nutzung der Sporthalle für den Neuburger Sportverein, 
um den Verein zu stärken, die Mitglieder zu halten und den eigenen Gemeindekin-
dern den Sport weiterhin anbieten zu können.

Herr Hartwig informiert wiederholt, dass erst ein Hygienekonzept erarbeitet und 
eine Absprache mit der Schule/ ggf. dem Schulamt erfolgen muss. Dies wird zeitnah 
erfolgen.
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